
議事録 

会 議 名  第１９回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２９年２月２１日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 牧野 容 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

利用者様 古川 恒子様  

利用者様 原野 政治様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき   牧野 容 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 職員内部研修について 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（２月２０日現在） 

 １２月 １月 ２月 

登録者数 ２２名 ２２名 ２３名 

利用者数（通い） １９７名 １９２名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６６７名 ７０９名  

 

 

登録者（２月２０日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ５ 1 １   

女性  １ １ ８ ５ １  

計  １ ６ ９ ６ １  

                                                        計 ２３名 

 

 

 ※１月中に登録解除の方が１名いましたが、２月に２名の方がいぶき登録となり２３名となっています。 

  今後も、そよ風管理者と連携を取りながら登録者数を２４名としていきたいと思っています。 

  

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

 

                                                        

                                            

    
 

                          

                                  

                          

             

 

 

 

                               

   

      

  

             

 

      

                              

                                       

            

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

そこ。そこ～ 

こんな感じになりました 
うわ～恥ずかしい(/ω

＼) 

次はどれかな 
カルタ取りも行いましたよ～ 

はいっ👋 

真剣です👀👀 



                          

 

 

                    

 

              

               

             

          

 

                                                                                                                               

                                                                         

 

そよ風の入居者様と合同でお食事会を行いました。 

                   

 

 

                        

                   

                      

  

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康に過ごせますよう

ハイチーズ✌ 

ス 

こんな感じで行いました～ 

美味しいね～(＾◇＾) 

職員の二人羽織も行いました(＾◇^) 

もうちょっと、横です 

手が離れてく～ 

 



                                           

 

 

節分行事とそよ風入居者様と一緒に合同でバイキングを行いました♬♬ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美味しい 

鬼は～外～ 



３．職員内部研修について 

１月 ．褥瘡予防について（さくら苑全体） 

２月 ・高齢者虐待と身体拘束について（さくら苑全体） 

    ・看取り後について 

３月 ・認知症介護について（さくら苑全体） 

 

※職員１名入職（介護職員）しました。 

今後もより一層、利用者様がその人らしい生活を送ることが出来るように、サービス提供させて頂きます 

ので、宜しくお願い致します。 

 

４．今後の予定 

＜行事＞ 

２月２８日 お菓子つくり 

３月３日  ひな祭り 

※調理レクを予定 

※そよ風合同にて春の昼食バイキング予定       

         

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

只野様～行事やレクは毎回色々と行っていて良いと思いまし、工夫されているなと思います。利用者さんも 

楽しまれている様子が見られますので、これからも行って欲しいと思います。 

調理レクというのはどういったものを考えているのですか？ 

牧野～利用者様の御家族様より提案があり、3月に実施予定としています。包丁を使用する事が出来る 

利用者様がいますので、職員が必ず付き添って、いぶき通い時間帯に昼食メニューとしてカレー 

ライスやシチュー作りを考えています。 

丹野様～レクは毎回行っていて良いと思います。福笑いや百人一首など非日常的な事ではありますが、昔 

ながらの遊びを楽しんでいたのではないかと思います。今後も行事やレクを企画していって欲し 

いと思います。 

中井理事～これからの季節は雪も解けて温かくなってきますが、体調管理には気を付けて下さい。健康に 

過ごす事ができるように、健康第１に考えてやってください。 

川橋様～いぶき利用者様とサービス付き高齢者向け住宅の入居者様と合同でお食事会を開催する行事 

があり、皆さん楽しんで頂けていたようでした。来月も合同での食事かを予定していますが、入居 

者様に楽しんで頂ける様にいぶき職員と連携をしながら行っていきたいと思います。 

牧野～今年度も皆様の協力のおかげで 1年を過ごす事が出来ました。ありがとうございました。今年度は 

新しい取り組みとしまして、保育園児との交流会を定期的に行ったことやサービス付き高齢者向け 

住宅の入居者様と一緒にお食事会を行なったりしてきました。来年度も、いぶきの利用者様が安全 

に生活を送る事が出来る事・地域の方々との連携をとる事や交流を図る事・いぶき登録者様が楽し 

んで頂ける様なレクや行事を計画して行きたいと思います。 

来年度もよろしくお願い致します。 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２９年４月２５日（火）を予定しております。 

以上 

 


